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Liste n° 2 – District de Conthey

Pourquoi voter Le Centre ?
Début mars, le Valais élira son nouveau 
Gouvernement et son nouveau Grand 
Conseil. Le choix est important car il 
conditionnera la vie du canton pour les 
quatre prochaines années. Au Conseil 
d’Etat, le choix est plutôt réduit car l’ac-
tuelle composition de l’exécutif semble 
bien convenir à la population. Et il faut 
sans doute se réjouir de cette forme de 
concordance qui permet de gouverner le 
canton de façon plus sereine.

En revanche, pour le Grand Conseil, 
le jeu est très ouvert. En abandonnant 
son ancienne dénomination démocrate- 

chrétienne, Le Centre n’a pas fait que 
changer d’étiquette : c’est une nouvelle 
formation, qui conserve des valeurs claires, 
mais prône aussi des idées plus novatrices 
pour faire avancer notre canton. Et il a la 
légitimité pour le faire. Savez-vous que, 
sur bien plus des deux tiers des objets 
soumis au vote (69%), les positions du 
Centre ont été conformes à la volonté du 
peuple valaisan?

De quoi vous engager déjà à soutenir lar-
gement nos candidates et candidats. Les 
élections communales de l’automne ont 
été un excellent millésime pour Le Centre.  

Dans notre district, nous entendons 
conserver cet élan. En particulier pour 
apporter des solutions constructives et 
pragmatiques, plutôt qu’idéologiques. 
Comme par exemple pour le soutien à 
la viticulture et pour le suivi attentif des 
projets d’agglo, notamment pour la mobi-
lité. Preuve de notre ouverture, nos listes 
offrent le choix parmi des candidatures 
de qualité. Merci de les soutenir car elles 
et ils le valent bien!

Jean-Raphaël Fontannaz
Coordinateur du Centre pour  
l’arrondissement Sion-Hérens-Conthey

Les candidates et candidats au Grand Conseil du district de Conthey. 
Manquent sur la photo : Emmanuel Chassot et Sarah Délèze, en lice pour la députation.
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Nos candidates 
et candidats

District de Conthey

Liste n° 2

Périne Vouillamoz
Chamoson

• Enseignante
• Députée-suppléante (2017-2025)

«Je m’engage pour promouvoir un Valais 
où il fait bon vivre. Apporter des solu-
tions aux enjeux, dialoguer avec res-
pect et avancer ensemble pour un avenir 
serein et durable.»

Pascal Praz
Nendaz

• Coordinateur de sites au CMS Sion-
Hérens-Conthey

• Président de l’Association d’amitié 
Nendaz-Gherla

«Je m’engage, avec mon expérience, 
pour renforcer les liens entre le canton 
et les communes.»

Charlotte Thétaz
Conthey

• Graphiste indépendante
• Conseillère générale, membre 

de la Commission de gestion 

«Je m’engage pour une économie locale 
forte, pour la défense de la population 
et pour le soutien aux jeunes dans leur 
formation et en faveur de leur insertion 
professionnelle.»

Pietro Falco
Vétroz

• Chef d’entreprise
• Chef de groupe au Conseil général 

de Vétroz

«Je m’engage à relever les défi s qui nous 
attendent, pour un Valais fort, tourné vers 
l’avenir et ne reniant pas ses racines.»

SUPPLÉANCE

APROZ – SAMEDI 22 FÉVRIER À 19 HEURES

Rencontre citoyenne
Qui :  Présence des candidates et candidats au Grand Conseil en lice sur la liste du Centre du district de Conthey

Présences annoncées, entre autres, de Franziska Biner et Christophe Darbellay, candidats au Conseil d’Etat, 
de Sidney Kamerzin et de Benjamin Roduit, conseillers nationaux.

Quoi :  Présentation des candidatures et débat express

Comment :  Animation
 Boissons et petite restauration (pasta party et desserts)

Quand : Dès 19 heures

Où : Salle de gymnastique d’Aproz
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Nos candidates 
et candidats

District de Conthey

Liste n° 2

Myriam Roduit
St-Pierre-de-Clages – Chamoson

• Secrétaire de direction
• Députée (2017-2025)

«Je m’engage à poursuivre mon investis-
sement avec une motivation renouvelée, 
au service des citoyens et de leurs aspi-
rations, dans le respect et la solidarité.»

Emmanuel Chassot
Conthey

• Arboriculteur, viticulteur-encaveur
• Député (2016-2025)

«Je m’engage pour que le droit de la 
famille soit un droit pour les enfants. 
Chaque enfant de notre canton a droit 
à une justice familiale!»

Sarah Délèze
Nendaz

• Pharmacienne
• Députée-suppléante (2021-2025)

«Je m’engage pour un Valais proche 
de vous et des défi s actuels, pour nos 
enfants, cœur du Valais de demain, et 
pour nos aînés, bâtisseurs du Valais 
actuel.»

Vincent Baud
Ardon

• Gestionnaire de fortune et éditeur
• Député depuis 2024

«Je m’engage pour que l’Etat respecte 
ses promesses envers le district de 
Conthey, en développant ses infrastruc-
tures, en soutenant le tourisme et en 
valorisant la viticulture locale.»

Maxime Moix
Vétroz

• Consultant et économiste
• Député-suppléant (2017-2025)

«Je m’engage pour défendre un Valais 
centré sur l’avenir, qui offre des solutions 
durables, concrètes et pragmatiques 
pour répondre à chaque défi .»

DÉPUTATION
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DÉPUTATION SUPPLÉANCE

District d‘Hérens
Liste n° 2

Mariève
Ballestraz Blanc

Frédéric
Pitteloud

Xavier
Bitz

Audrey
Bovier-Michelet

Renaud
Pitteloud

Christèle
Bastian

Vincent 
Roten

Charles-André 
Rey

DÉPUTATION

SUPPLÉANCE

vs.le-centre.ch

Liste n° 2 – District de Sion Liberté. Solidarité. Responsabilité.

Dominique 
Barras

Adea 
Dalloshi

Julianne 
Crettaz

Stéphane 
Haefliger

Alexia 
Héritier

Sandy 
Hug

Edouard 
Rey

Claire-Lise 
Bonvin

Christophe 
Duroux

Benoît 
Fournier

Florent 
Héritier

Patricia 
Meylan

Janique
Luyet

Virginie 
Rossier

ARRONDISSEMENT SION-HÉRENS-CONTHEY

Voter la liste n°2 
de Conthey, c’est 
aussi soutenir toutes 
ces personnalités
C’est l’une des particularités de l’élection au Grand 
Conseil : le vote se fait par district, mais la répartition 
des sièges se calcule d’abord au niveau de l’arrondis-
sement. Explications.

Lors de l’élection du Grand Conseil, on ne peut voter que des 
candidatures de son district, en l’occurence Conthey. Mais la 
répartition des sièges se fait tout d’abord au niveau de l’arron-
dissement du Centre qui comprend non seulement le district 
de Conthey, mais aussi ceux de Sion et d’Hérens. 

Voter la liste n°2 à Conthey favorise aussi  les candidats 
sur Sion et Hérens

Conséquence : votre vote en faveur de la liste n°2 dans le district 
de Conthey favorise aussi les candidates et candidats centristes 
dans les districts de Sion et d’Hérens. Concrètement, si vous 
connaissez l’une ou l’autre des personnes qui figurent sur cette 
page et si vous voulez soutenir leur élection, le meilleur moyen 
consiste à choisir la liste contheysanne n°2 du Centre et de la 
mettre franche (sans modification) dans l’urne. 

La meilleure preuve de l’interaction entre les listes du Centre 
Valais romand dans ces trois districts se voit dans leur libellé 
qui est le même partout et dans le fait que le numéro de ces 
listes est identique (liste n°2).
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Ce qui a été fait  
pour le district de Conthey
Durant la dernière législature, les élus du Centre Valais  
romand ont défendu les intérêts du district de Conthey  
à travers de nombreuses interventions. La sécurisation 
du Rhône, le social et la viticulture ont, en particulier,  
été au cœur de nos préoccupations.

Correction du Rhône : 150 millions dans le district
Malgré les derniers remous au niveau du dossier de la correc-
tion du Rhône, nous nous sommes engagés avec succès pour 
déclarer la mesure prioritaire Sion-Vétroz d’utilité publique et 
pour débloquer un crédit de 130 millions. Cette mesure touche 
les communes de Sion, Nendaz, Conthey, Vétroz et Ardon. 
Nous avons fait de même pour Chamoson, avec la mesure 
prioritaire Riddes-Chamoson (21 millions). 

Efforts pour la viticulture
Bien implantée dans notre district, la viticulture a reçu des 
aides importantes de l’Etat qui a lancé un plan à 170 millions 
de francs, dont 53 à fonds perdu à sa charge, pour aider 
à la professionnalisation et à l’amélioration de la rentabilité 
du vignoble (renouvellement de l’encépagement, soutien à  
l’installation du goutte à goutte, remaniement parcellaire, etc.).

Dans le contexte, nous avons aussi soutenu le projet de déve-
loppement régional (PDR) de Chamoson via un montant de 8 
millions qui devrait permettre de positionner la viticulture au 
niveau régional, en développant notamment l’œnotourisme.

Réfection du bâtiment Domus
Nous nous sommes engagés avec succès en faveur d’une sub-
vention pour les travaux d’extension et d’adaptation du bâtiment 
de la Fondation Domus à Ardon, qui joue un rôle essentiel pour 
la réhabilitation psychosociale dans le Valais central.

Ce que nous voulons faire  
pour le district de Conthey
Pour la prochaine législature, le Centre Valais romand 
et sa députation du district de Conthey continueront   
à s’engager pour des infrastructures de qualité, en 
particulier dans les domaines de la mobilité et des 
équipements de loisir. 

Comme relevé dans notre bilan, nos élus ne manqueront pas 
de suivre les deux projets de correction du Rhône importants 
pour la sécurisation de la population du district de Conthey.

Suivi attentif des projets d’agglo
Nous allons continuer à nous engager au Grand Conseil en 
faveur des projets d’agglomération, qui touchent directement 
les communes de notre district. Même s’il faudra du temps pour 
que tous les projets aboutissent, nous sommes convaincus de 
leur plus-value et souhaitons utiliser les subventions allouées 
pour développer un cadre de vie agréable et des solutions 
de mobilité modernes dans nos communes. En particulier en 
termes de circulation, ces projets seront suivis avec attention.

Des équipements scolaires et sportifs adéquats
Ces dernières années, le district de Conthey a connu une (très) 
forte croissance démographique. Nos élus entendent soutenir 
des propositions visant à adapter les infrastructures scolaires 
régionales (cycle d’orientation), mais aussi sportives qui de-
vraient être améliorées au travers de projets intercommunaux.

Favoriser les logements 
Nous le ferons notamment à travers des interventions pour 
faciliter l’accès au logement. Des aides pour la rénovation des 
bâtiments, principalement dans les cœurs de villages, feront 
aussi l’objet de propositions concrètes. Se loger ne doit pas 
devenir un luxe en Valais. Au contraire!
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            FAMILLE   
Au cœur de notre politique

Avoir des enfants ne doit pas devenir 
un luxe Notre action: des allocations 
familiales augmentées de 35 francs par  
enfant et une meilleure justice fiscale 
pour la classe moyenne avec une diminu-
tion ciblée de l’impôt et des déductions 
supplémentaires en faveur des aînés, 
des proches aidants et de la conciliation  
entre vie privée et professionnelle.

 SANTÉ 
Une vraie préoccupation

L’accroissement des coûts nous préoc-
cupe car c’est la classe moyenne qui 
trinque. Notre action: augmentation 
des déductions fiscales pour les primes 
d’assurances maladie, meilleure coordi-
nation exigée des urgences médicales 
et amélioration des conditions pour le 
personnel infirmier. Notre proposition: 
un plan d’action cantonal de contrôle 
des coûts et un développement de 
l’ambulatoire à initier. Un soutien à la  
formation du personnel et une politique 
active pour attirer plus de médecins. 

  MOBILITÉ 
Un abo «jeunesse»

Notre proposition: créer un abonne-
ment régional «jeunesse» pour favoriser 
l’utilisation des transports publics. Trou-
ver un financement pérenne pour assurer 
l’entretien régulier du réseau routier.

   TOURISME  
 Vision quatre saisons

Tout le monde souhaite un tourisme 
quatre saisons. Mais pour y parvenir, il 
y a encore trop de lourdeurs étatiques. 
Notre proposition: autorisations facili-
tées pour l’œnotourisme, les parcours 
VTT et l’organisation d’activités culturelles.

 INFRASTRUCTURES
Dignes du XXIe siècle

Des défis de taille attendent notre canton 
très sollicité par les événements naturels. 
Notre proposition: outre le réseau rou-
tier et de mobilité douce, investir dans la  
protection contre les dangers naturels, 
dans les infrastructures hospitalières ou 
liées à l’eau et l’épuration.

 LOGEMENT  
Faciliter l’accès

Le taux de propriétaires diminue en  
Valais et l’accès au logement, même  
locatif, devient ardu. Le Centre tient à ce 
que les Valaisans puissent se loger chez 
eux. Notre proposition: créer les bases 
légales pour des logements en coopé- 
rative, simplifier les procédures de  
rénovation, en particulier au cœur de 
nos villages, et limiter les contrôles  
bureaucratiques au strict nécessaire.
 

 FORMATION 
Notre force : la matière grise 

Notre action: notre groupe a défendu 
une revalorisation de la formation d’en-
seignant et s’est opposé aux tentatives 
de s’immiscer dans les programmes 
scolaires. Notre école doit rester foca-
lisée sur l’apprentissage des fondamen-
taux. Le Valais a développé ses forma-
tions tertiaires et permet aux étudiants 
des Hautes Ecoles et de l’EPFL d’innover 
dans le canton. 

 AGRICULTURE  
Une production de qualité

Nous sommes tous fans des spécialités 
du Valais, et nos hôtes aussi! Notre ac-
tion: soutien aux filières des viandes et 
des fruits et légumes locaux. Indemnisa-
tions correctes des victimes du loup et 
engagement pour une régulation active.
La viticulture, carte de visite du canton, 
est fragilisée par les aléas climatiques. 
Notre action: après le gel, le mildiou et la 
grêle de 2021,  soutien exceptionnel de 
13 millions de francs par le doublement 
des paiements directs. Pour l’avenir, les 
élus du Centre ont soutenu un fonds de 
170 millions «Viticulture du XXIe siècle».

 JUSTICE  
Désengorgée et dépolitisée

Notre action: nous avons travaillé pour 
dépolitiser la justice (suppression des 
critères politiques et régionaux pour 
l’élection des juges). Moyens accrus aux 
magistrats et aux institutions carcérales 
pour accomplir leur mission. Mise en 
route de la création de tribunaux de la fa-
mille, pour une justice pour que les situa-
tions conflictuelles ne pourrissent pas.

 EAU  
Le défi du siècle

Notre proposition: la gestion de l’eau 
par bassin versant (eau potable, irriga-
tion, production hydroélectrique, etc.) 
doit permettre de ne pas gaspiller cette 
ressource essentielle grâce à une ges-
tion innovante de toute la chaîne de l’eau.

Sécurisation du Rhône
La plaine du Rhône doit être mieux sé-
curisée contre les risques de crue et 
les tristes événements de juin 2024 l’ont 
rappelé. Notre proposition: une concré-
tisation efficace du projet de 3e correc-
tion du Rhône, via une optimisation des 
mesures sectorielles existantes. 

 INDUSTRIE Innovante et  
pourvoyeuse d’emplois 

L’industrie représente environs 25% du 
PIB valaisan. Notre action: soutenir une 
politique industrielle ambitieuse et inno-
vante, avec des employés bien formés et 
des conditions-cadres favorables.

 ENERGIE Des mesures incitatives 
et des soutien concrets

Notre groupe s’est engagé activement 
lors de la révision de la Loi sur l’énergie. 
Notre action:  établir un bon équilibre 
entre obligations réfléchies, mesures 
incitatives et soutiens concrets pour la 
rénovation du parc bâti.

 INSTITUTIONS 
A la hauteur de leurs missions

De nombreuses promesses de l’Etat ne 
sont pas tenues: Rhône 3, projets d’ag-
glo, entretien routier, rénovations des 
infrastructures, etc. Nous avons parfois 
le sentiment que l’Etat s’est essoufflé. 
Notre proposition: faire avancer tous 
ces dossiers en créant des consensus 
et en poussant l’Etat à délivrer.

 FINANCE 
Un Etat svelte et efficace

La situation budgétaire cantonale est ser-
rée. Notre proposition:  en profiter pour 
revoir la pertinence de certaines pro-
cédures administratives ou dispositions  
légales pour plus d’efficience. 

Groupe du Centre au Grand Conseil

Actions concrètes et propositions très claires
Ailleurs, la polarisation de la vie politique conduit à des blocages démocratiques néfastes 
pour la population. La Suisse et le Valais en sont encore plutôt épargnés, en partie grâce 
à la force du Centre. Bilan et perspectives.
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Quel diagnostic posez-vous sur le Valais 
de 2025, sur ses forces et ses faiblesses? 
Christophe Darbellay (CD) Sa nature et 
son paysage sont des richesses naturelles 
à préserver. Le goût du travail et la quali-
fication professionnelle de sa population 
contribuent à une économie diversifiée 
avec différents domaines d’excellence 
(industrie, science de la vie, tourisme et 
énergie). La qualité de son école est indé-
niable et la qualité de vie unique.
Côté faiblesses, le développement écono-
mique a été longtemps inégal. Cela tend à 
s’équilibrer même s’il faut prêter attention 
aux régions de montagne pour garantir la 
cohésion. En Valais, la situation du loge-
ment et les prix deviennent problématiques 
pour la classe moyenne. Le changement 
climatique est une source d’inquiétude. Il 
faut s’y adapter et l’anticiper. 

Franziska Biner (FB) Dans les forces on 
doit citer le tourisme, un pilier fondamental, 
avec des destinations telles que Verbier, 
Crans-Montana et Zermatt, mondialement 
reconnues et toutes les autres moins cé-
lèbres mais tout aussi courues. Ces desti-
nations attirent de plus en plus de visiteurs: 
c’est bon pour notre économie.
Autre force: le Valais s’est affirmé comme 
un canton industriel majeur qui attire  
l’innovation et les investissements. Dans 
le Bas-Valais, la proximité avec l’Arc léma-
nique favorise un dynamisme économique 

et démographique marqué. Le tunnel du 
Lötschberg a renforcé les liens avec la 
Suisse alémanique, offrant de nouvelles 
opportunités et freinant l’exode des jeunes, 
surtout dans le Haut. 
Côté financier, le Valais demeure un grand 
bénéficiaire de la péréquation intercanto-
nale. Cette dépendance interpelle quant à 
la durabilité financière à long terme, bien 
que la gestion prudente des ressources  
publiques ait permis de surmonter les 
crises. Je rejoins Christophe sur les défis 
liés au changement climatique.

Comment le Valais peut-il exploiter ses 
atouts pour répondre à ces défis?
FB Pour relever ces défis, le Valais doit 
mettre à profit ses atouts de manière stra-
tégique. Il doit encore diversifier son éco-
nomie, accélérer la transition énergétique.
Dans ce domaine, notre potentiel hydro- 
électrique va jouer un rôle clé pour la tran-
sition. Sur le plan financier, il est essentiel 
d’améliorer l’efficacité de l’Etat en rédui-
sant la bureaucratie. En simplifiant les dé-
marches administratives, le canton pourrait 
favoriser l’investissement et l’innovation 
des entreprises et des communes. 

CD Je rajouterais que, pour son développe-
ment économique, le Valais doit continuer 
à miser sur la formation, la recherche et 
l’innovation . Cela permettra de développer 
des emplois à forte valeur ajoutée. Dans 
presque tous les secteurs, on constate une 
pénurie de main d’œuvre qualifiée. 
Miser sur la formation, sans négliger l’ap-
prentissage, attirer des talents, positionner 
le Valais comme un canton attractif pour 
y vivre et y travailler. Nous devons faciliter 
l’accès au logement et à la propriété privée. 
L’offre de transports publics et de mobilité 
douce doit être étendue. Je mettrais un 
accent fort sur l’agriculture et le tourisme 
quatre saisons. 

Si vous ne deviez donner qu’une seule 
mesure phare pour façonner le Valais des 
dix prochaines années, laquelle serait-ce, 
et pourquoi est-elle prioritaire pour le 
canton et ses habitants? 
CD Je miserais sur la poursuite du dé-
veloppement du campus de Sion avec 

une 3e phase d’implantation de l’EPFL et 
la création d’un Centre pour la transition 
énergétique d’une portée internationale. Il 
y serait question entre autres de stockage 
d’énergie, de capture de CO2 pour la pro-
tection du climat. Imaginez que nous puis-
sions capturer les 300’000 tonnes de CO2 
produites par l’industrie montheysanne 
pour en faire de l’énergie renouvelable ou 
que l’essentiel des carosseries de véhicule 
soient produites à Sierre avec du métal 
recyclé sur une base zéro carbone. Nous 
deviendrions une référence mondiale! 

FB Si je devais retenir une seule mesure 
phare pour les dix prochaines années, ce 
serait la valorisation de l’énergie hydrau-
lique, un atout unique. Le développement 
de projets hydroélectriques, pour opti-
miser les capacités existantes et en créer 
de nouvelles, représente une opportuni-
té clé. En investissant dans ce secteur, 
le Valais renforcerait son indépendance 
énergétique et participerait activement à 
la transition en Suisse. A la clé: des béné-
fices économiques garantissant la stabili-
té énergétique, mais aussi des avantages 
écologiques et une attractivité accrue du 
canton comme lieu de vie et de travail. 

Dans votre vision, quel rôle devrait jouer 
le district de Conthey? 
FB Le district de Conthey est au cœur 
de cette grande agglomération qu’est 
devenue la plaine. L’Etat doit réaliser 
ce qui y est planifié pour la mobilité et  
aussi avancer pour une liaison cablée vers 
Nendaz. 
CD Oui, et le district de Conthey doit 
revaloriser ses cœurs de villages. Il faut 
favoriser aussi ses vins remarquables 
(St-Pierre, Chamoson, Ardon, Vétroz et 
Conthey) par l’œnotourisme.

Notre canton, notre avenir:  
regards croisés sur le Valais
Le Centre s’est toujours battu pour une économie forte 
au service d’un canton solidaire. Etat des lieux en 2025 et  
regards croisés sur le futur de notre canton, avec Franziska 
Biner et Christophe Darbellay.
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Venez rencontrer nos candidates 
et candidats du district de Conthey!
Samedi 15 février 2025
9h-11h: sur la place du Marché à Nendaz
(derrière le Mont-Calme)

Dimanche 16 février 2025
9h-11h: près de la Coop Pronto à Conthey

Samedi 22 février 2025
10h-14h: stand, à la place du Midi à Sion

Samedi 22 février 2025
19h: grande soirée citoyenne, à la salle de gym à Aproz      

Edition et rédaction:
Le Centre valais Romand
info@le-centre.vs.chvs.le-centre.ch

Liberté. Solidarité.
Responsabilité.

vs.le-centre.ch

District de Conthey
Liste n° 2

DÉPUTATION

SUPPLÉANCE

Emmanuel
Chassot

Vincent
Baud

Pascal
Praz

Pietro
Falco

Maxime
Moix

Sarah
Délèze

Périne
Vouillamoz

Charlotte
Thétaz

MyriamMyriam
Roduit

Elections au Grand Conseil du 2 mars 2025

Ensemble. 
Pour
le Valais.

Franziska Biner
Christophe Darbellay

Election du Conseil d’Etat 2025

Suivez-nous
sur les réseaux 
sociaux!

Groupe Femmes du Centre Valais romand
Table ronde: «Engagées: les femmes du Centre 
dans les gouvernements»
Samedi 8 février 2025 à 10h, aux Bains de Saillon
Avec Delphine Bachmann, Valérie Dittli, Marie Barbey,
Franziska Biner et Manon Freitag
Inscription: gaillard.mre@gmail.com

Rencontres de l’Ardève / Cycle sur l’eau
Projection du fi lm «Si les glaciers ne revenaient pas»
Jeudi 20 février 2025, Leytron, 19h


